

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penulis mencapai beberapa kesimpulan dari penelitian skripsi yang berjudul "Pesan Dakwah M. Quraish Shihab Dalam Kajian Penyakit Hati":

1. Isi pesan dakwah M. Quraish Shihab dalam video YouTube Najwa Shihab terdiri dari tiga bagian, diantaranya pesan iman, pesan moral dan pesan syari'ah. Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada tiga video dalam penelitian penyakit hati yang mengandung elemen dakwah yang diuraikan, diputuskan bahwa pesan akhlak yang paling dominan. Dalam dakwah M. Quraish Shihab, anak-anak, orang dewasa, dan orang tua adalah sasaran yang tepat. Adapun Pesan Akidah, itu terkait dengan keyakinan hati seseorang; ini berkaitan dengan keimannya kepada Allah dan keyakinannya terhadap perintah-perintah Allah. Keraguan tidak mengganggu keyakinan ini. Beberapa pesan dalam video kajian penyakit hati ini termasuk dalam pesan akidah. Meskipun demikian, pesan syari'ah adalah salah satu kategori pesan yang paling sedikit diuraikan dalam penelitian penyakit hati.
2. Respons penonton YouTube mendapatkan tanggapan yang positif. Ini menunjukkan bagaimana orang dapat mengambil pesan dan kemudian memberikan tanggapan. Karena manusia adalah makhluk sosial yang tidak dapat lepas dari interaksi, respons yang paling dominan adalah respons terhadap perilaku manusia atau pesan akhlak. Penonton melihat larangan memiliki penyakit hati seperti sombong, riya, iri dengki, dan kikir terhadap orang lain dalam "Kajian Penyakit Hati".

B. Saran

Berdasarkan temuan penelitian mereka tentang analisis isi, penulis membuat rekomendasi yang mungkin bermanfaat bagi dunia akademik dan Penonton:

1. Bagi Pihak Akademik

Skripsi ini, "Pesan Dakwah M. Quraish Shihab Dalam Kajian Penyakit Hati", diharapkan dapat memberikan sumbangsih ilmiah dan masukan bagi pihak yang tertarik untuk melakukan penelitian yang sama. Selain itu, dapat digunakan sebagai referensi bagi para calon peneliti yang akan melakukan penelitian yang berkaitan dengan subjek ini.

2. Bagi Penonton YouTube

Disarankan bahwa skripsi ini dapat menjadi inspirasi bagi orang-orang yang ingin mengubah diri mereka sendiri, menghindari hal-hal yang dapat merusak pikiran dan hati, dan dapat memberikan pelajaran bagi mereka yang membacanya serta para penonton kajian penyakit hati dapat mengambil pelajaran dari kajian tersebut. Terutama pesan Akhlak yang paling dominan Pada kajian penyakit hati.